

L'HORTA

Moncada estrecha lazos culturales con Europa

09.05.08 - REDACCIÓNMONCADA

Vota ☆☆☆☆☆ | 2 votos ★★★★★

 Opina

 Ver comentarios (0)

 Imprimir

 Enviar

 Rectificar

Moncada acoge una reunión transnacional del proyecto *Aristhot Internum*, en el que participan representantes de países europeos y del Mediterráneo con la finalidad de estrechar lazos culturales.

El proyecto, en el cual participa la empresa municipal PEMSA, ha sido cofinanciado por la Comisión Europea con el objetivo de catalogar y divulgar el patrimonio histórico empleando tecnologías propias de la sociedad de la información.

El alcalde de la localidad, Juan José Medina, afirma que "la gestión y difusión del rico patrimonio histórico de Moncada, en especial sus yacimientos arqueológicos iberos y romanos, serán divulgados a través de una biblioteca virtual".



Reunión de representantes europeos culturales ayer en Moncada.